

Despaigne otra vez en Equipo Ideal en el béisbol japonés



La Habana, 25 nov (BJ) Los cubanos Alfredo Despaigne y Dayán Viciedo aparecen en el Equipo Ideal de la temporada 2019 en el béisbol de Japón, dio a conocer la Liga Profesional Japonesa de Béisbol (NPB).

Despaigne, quien mereció igual distinción en 2017, fue seleccionado con claridad como bateador designado en la Liga del Pacífico, luego de superar con facilidad (140 votos a 69) al estadounidense Jabari Blash.

En su sexta temporada en Japón, tercera con los campeones Halcones de SoftBank, el slugger de 33 años de edad disparó 36 jonrones, sublíder en la Liga. Además empujó 88 carreras y disparó 116 cañonazos.

Es la segunda vez que el toletero cubano se incluye en el Equipo Ideal en la NPB, después de que en 2017 mereciera esa distinción por sus 35 jonrones y 103 carreras empujadas, líder en ambos apartados.

El otro cubano incluido en el Equipo Ideal de 2019 resultó Dayán Viciedo, quien superó claramente en la votación como primera base en la Liga Central (179 vs 49) al novato Munetaka Murakami, quien sorprendió a todos al terminar tercero en jonrones en el circuito con 36. El otro latino incluido en el selecto grupo es el puertorriqueño Neftalí Soto, tercero en la votación de los jardineros de la Liga Central.

Otro latinoamericano que tuvo una temporada brillante en Japón, el cubano Yurisbel Gracial, no fue incluido en el selecto grupo.

Gracial, también campeón con los Halcones, resultó el Jugador Más Valioso (MVP) de la final, además de promediar en la temporada regular para 319, con 28 jonrones.

Los Equipos Ideales de la temporada 2019 en ambas ligas de la NPB fueron los siguientes.

Liga Central:

Shun Yamaguchi (lanzador), Tsubasa Aizawa (receptor), Dayán Viciado (1B), Tetsuto Yamada (2B), Shuhei Takahashi (3B), Hayato Sakamoto (SS), Seiya Suzuki, Yoshihiro Maru y Neftalí Soto (jardineros).

Liga del Pacífico:

Kodai Senga (lanzador); Tomoya Mori (receptor); Hotaka Yamakawa (1B), Hideto Asamura (2B), Takeya Nakamura (3B), Sosuke Genda (SS), Shogo Akiyama, Masataka Yoshida y Takashi Ogino (jardineros), Alfredo Despaigne (bateador designado).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/208293-despaigne-otra-vez-en-equipo-ideal-en-el-beisbol-japones>



Radio Habana Cuba